

# *Denuncian amenazas contra candidatos del Partido FARC*

---



Bogotá, 9 sep (RHC) Candidatos del partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) son hoy blanco de la violencia política en Colombia, donde se suceden amenazas y asesinatos a menos de dos meses de las elecciones regionales y locales.

Desde esa formación política se dio a conocer que tuvieron lugar intimidaciones contra candidatos que aspiran al concejo de los municipios Socorro y Bucaramanga, en el departamento Santander (noreste), reportaron medios locales de prensa, apunta Prensa Latina.

Andrés Fandiño, funcionario de ese partido, expresó que tales hechos se deben a la intolerancia con quienes formaron parte de la exguerrilla Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

'Son casos en los que las poblaciones rechazan y amenazan a los candidatos por haber pertenecido anteriormente a este grupo, no los dejan ingresar a algunas zonas', aseguró.

Entretanto, la Fiscalía realiza las investigaciones para determinar quién está detrás de las intimidaciones.

La Defensoría del Pueblo subrayó recientemente que el 36 por ciento de los municipios colombianos está

en riesgo electoral por la presencia de grupos armados ilegales.

Al entregar la alerta temprana de Riesgo Electoral 2019, el defensor del Pueblo Carlos Negret, dijo que 'este documento debe convertirse en una herramienta de prevención, para que la próxima jornada electoral se defina por el debate de las ideas, de las propuestas por un mejor país, y no por la presión de los delincuentes'.

Por el trabajo en terreno se pudo establecer que son 78 los municipios que tienen un nivel de riesgo extremo, en donde hay disputa entre grupos armados ilegales o con la fuerza pública; hay economías ilegales; vulnerabilidad de la sociedad y poca presencia del Estado, puntualizó.

Alejandra Barrios, directora de la Misión de Observación Electoral, indicó que es urgente adoptar las medidas necesarias por las autoridades nacionales, locales y sociedad civil en general para hacerle frente a esos incidentes que están ocurriendo a lo largo de este proceso.

Cada un día y medio está ocurriendo algún hecho de violencia en algún lugar de este país. A 35 días de haber finalizado la inscripción de candidatos, se han registrado 24 hechos de violencia contra líderes políticos candidatos para las elecciones de octubre próximo, cinco asesinatos, un atentado, un secuestro y 10 amenazas, precisó.

Los comicios tendrán lugar el 27 de octubre próximo con el fin de elegir los gobernadores para los 32 departamentos de Colombia, así como los diputados de las Asambleas Departamentales, alcaldes de mil 99 municipios, concejales municipales y ediles de las Juntas Administradoras Locales.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/201426-denuncian-amenazas-contra-candidatos-del-partido-farc>



**Radio Habana Cuba**